

| | |
|--|---|
| TÍTULO DEL PROYECTO | LA EDUCACIÓN AMBIENTAL EN LA UCASAL |
| RESOLUCIÓN RECTORAL Nº | 1.187/12 |
| INSTITUCIÓN | UNIVERSIDAD CATÓLICA DE SALTA |
| DEPENDENCIA | CONSEJO DE INVESTIGACIONES - FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO |
| EQUIPO DE TRABAJO | Director • Elba Vedoya |
| ESTADO | FINALIZADO |
| DISCIPLINA GENERAL | |
| PALABRAS CLAVE | |
| FINANCIAMIENTO | CONSEJO DE INVESTIGACIONES |
| RESUMEN | |
| <p>Esta investigación de Base, metodológicamente participativa, permitirá reconocer y ponderar la situación académica e institucional universitaria en relación a la ciencia ambiental en la UCASAL y aportará, en corto plazo, posibles propuestas de acción.</p> <p>Para las escuelas, facultades, institutos y otros como bibliotecas, medios de comunicación y difusión, etc.</p> <p>Los resultados obtenidos y la factibilidad de diseñar cambios, permitirá trazar los lineamientos para una futura política educativa ambiental a nivel de grado, sin interferir lo disciplinario, en la Universidad Católica lo que importa porque la oferta se ofrece casi exclusivamente a nivel de postgrado.</p> <p>Se estima que es un trabajo casi exclusivamente a nivel de postgrado.</p> <p>Se estima que es un trabajo que da respuesta y se encuadra en el objetivo fundamental de la UCASAL que reza “... reiterar el compromiso social y ético de la Universidad con su sociedad y con su tiempo...” Y se considera un camino rápido y efectivo para encarar y discutir cambios y ajustes académicos.</p> | |
| ABSTRACT | |
| | |